

défunt, dont il a rappelé qu'il fut un homme de grandes œuvres et de grandes vertus, qui s'est particulièrement dévoué à l'œuvre des prêtres pauvres, du Carmel, de l'éducation et de la tempérance.

M. le chanoine Savaria est né à Sainte-Julie de Verchères le 7 septembre 1856.

Il fit ses études à Saint-Hyacinthe et au grand séminaire de Montréal où il fut ordonné prêtre par Mgr Fabre le 19 mai 1883.

Vicaire à Sainte-Cunégonde de Montréal de 1883 à 1884, aux Cèdres de 1884 à 1885, à la Pointe Claire en 1885, il fut alors nommé aumônier de l'hospice Saint-Benoît Labre, à la Longue-Pointe, poste qu'il occupa jusqu'en 1900. Il était en même temps confesseur des Carmélites de Montréal et leur supérieur ecclésiastique. En 1895, il a bâti leur monastère et a ensuite tendu la main dans divers diocèses pour les aider à le payer.

C'est en 1900 qu'il fut nommé curé de Lachine.

Il était chanoine honoraire de la cathédrale de Montréal depuis 1900.

Il était l'auteur de *Le scapulaire de Notre-Dame du Mont-Carmel*, un volume de 380 pages qu'il publia en 1898.

— Le 1er décembre, est décédé à l'Immaculée-Conception, le R. P. Eusèbe Durocher, S. J.

Le R. P. Durocher était né à St-Charles-sur-Richelieu, le 5 février 1851. Il fit ses études à St-Hyacinthe, entra chez les Jésuites, au Sault au Récollet, en 1873, et prononça ses vœux à Montréal, en 1890.

C'est en Belgique, à Louvain, qu'il fut ordonné prêtre par Mgr Vander Branden, le 8 septembre 1884.

Il fut successivement professeur de philosophie et de théologie au collège Sainte-Marie de Montréal, et au scolasticat de l'Immaculée Conception.

Depuis 1894 il était recteur du scolasticat et en même temps aumônier de l'asile de Sainte-Darie depuis 1904.

— Sa Grandeur Mgr l'Archevêque de Montréal a fait les nominations suivantes :

M. l'abbé Victor Thérien curé de St-Zotique, est nommé curé de Lachine en remplacement de feu M. le chanoine Savaria.

M. l'abbé C.-G.-O. Mousseau, curé de Tétreauville, est nommé curé de St-Zotique. M. l'abbé Noël Fauteux vicaire de St-Jean-Baptiste, est nommé curé de Tétrauville.

— Le 8 décembre, à l'hôpital des Incurables est décédé, à l'âge de 38 ans, le R. P. T. Blanchard, O. M. I., après deux ans de maladie.

D'une constitution plutôt faible, il avait pu parfois remplir à la grande satisfaction de ses supérieurs et des fidèles un ministère laborieux à l'église St-Pierre à Montréal, plus tard, à St-Sauveur de Québec, aussi à Mattawa, Ont., et enfin encore à St-Pierre de Montréal.

Né à St-Marc, (Verchères), le 11 juin 1878, le R. P. Blanchard fit ses études à Saint-Hyacinthe. Il entra, en 1891 chez les Oblats, à Lachine, il fit profession religieuse à Ottawa, le 8 septembre 1899, et fut ordonné